



Área de Deporte/ Deporte y Eventos

EL AYUNTAMIENTO DE MÁLAGA PRESENTA EN FITUR UN AMPLIO Y VARIADO CALENDARIO DE EVENTOS Y CITAS DEPORTIVAS CON PROYECCIÓN INTERNACIONAL

El pádel volverá a ser protagonista durante el año 2023 con la celebración de nuevas ediciones de la Copa de Clubes de Pádel y el circuito World Padel Tour; y la Maratón vuelve para celebra su décimo tercera edición

19/01/2023.- El Ayuntamiento de Málaga presenta en Fitur un amplio y variado calendario de eventos, competiciones y pruebas deportivas que se van a celebrar en los próximos meses en la ciudad de Málaga y que año tras año han conseguido afianzarse en la ciudad y muestran su versión más participativa e internacional. El deporte del pádel compartirá protagonismo con una de las pruebas estrella del calendario la Generali Maratón de Málaga.

El Palacio de Deportes José María Martín Carpena volverá a ser escenarios de numerosos eventos haciendo gala de su versatilidad para acoger pruebas deportivas, espectáculos de hielo o conciertos.

Hoy, en el stand del Ayuntamiento de Málaga, se han presentado en rueda de prensa varios de los eventos que tendrán lugar durante el año en la ciudad y se ha contado con la presencia de los organizadores y protagonistas de los mismos que junto a la concejala de Deporte, Noelia Losada, han informado de todos los detalles.

Igualmente, embajadores y representantes de las federaciones de baloncesto y balonmano han visitado el stand de la ciudad, ya que ambas organizarán eventos deportivos en la ciudad durante el próximo año, como el torneo Centenario de la Federación Española de Baloncesto que se celebrará en agosto en agosto y la Copa Reina de Balonmano.

COPA INTERNACIONAL DE CLUBES DE PÁDEL

Málaga repite como sede de la Copa Internacional de clubes de Pádel y volverá a ser el centro del pádel aficionado tras el éxito cosechado en la primera edición de este nuevo formato celebrada el pasado mes de octubre de 2022. La presentación ha tenido lugar esta mañana por parte de la concejala de Deporte, Noelia Losada; junto al presidente de la Asociación Europea de Clubes de Pádel (AECF), Claude Baigts; y la madrina del evento, la deportista Carolina Navarro.



El torneo incorpora clubes americanos y africanos y su vocación es permanecer en Málaga y celebrarse al menos hasta 2025. Esta actividad está coorganizada por el Área de Deporte del Ayuntamiento de Málaga y por la Asociación Europea de Clubes de Pádel.

WORLD PADEL TOUR

El pádel volverá a ser protagonista en la ciudad de Málaga en el mes de julio, concretamente del 22 al 30, con la celebración de uno de los circuitos más importantes e internacionales de esta disciplina deportiva, 'World Pádel Tour'. De la mano del Ayuntamiento de Málaga, a través de Málaga Deporte y Eventos, y a la Diputación de Málaga el cuadro final se desarrollará en el Palacio de Deportes José María Martín Carpena. La presentación de esta nueva edición ha contado con la participación de la concejala de Deporte, Noelia Losada y el subdirector General de WPT, Luis Torres Urios. Se espera una participación de alrededor de más de 200 deportistas de 15 nacionalidades y que llegará a los hogares de más de 130 países a través de canales de televisión.

MARATÓN DE MÁLAGA

Y hasta el stand del Ayuntamiento de Málaga han llegado los atletas Abel Antón y Martín Fiz, que junto a la concejala de Deporte Noelia Losada y el director de Eventos de Atresmedia, Pablo López han presentado la Generali Maratón de Málaga que llega a su décimo tercera edición coronada como una de la más internacionales de España.

Es una prueba que destaca, año tras año, por su alto índice de participación tanto en la media como en la maratón, más de 8.000 corredores participaron en la pasada edición de procedencias muy variadas, representando los deportistas de fuera de España un alto porcentaje del total de los participantes y la convierte en una prueba de gran proyección para ciudad de Málaga aportando un importante impulso económico. Esta nueva edición de la Maratón trae aparejada una agenda de eventos paralela enmarcada en la celebración de la Feria del Corredor los días previos a la prueba.

CONCIERTO DEL VIOLINISTA ANDRÉ RIEU

Y, en el mes de marzo, el Palacio de Deportes José María Martín albergará uno de los conciertos más exitosos de música clásica a nivel mundial. Al escenario se subirá del violinista más exitoso del mundo, André Rieu, el músico clásico con más discos vendidos de todos los tiempos. En esta ocasión, Losada ha estado acompañada de la responsable de Comunicación y Prensa de Concert Studio, Sara Rodríguez, para informar de todos los detalles de este evento cultural.

El artista ha conseguido que la música clásica sea accesible para millones de personas en todo el mundo y ha convertido el vals en una sensación internacional. Su espectáculo es una mezcla de clásicos, valsos, música de



cine, ópera y canciones pop. El holandés actúa para más de medio millón de personas cada año y es conocido como 'El Rey del Vals'.